
Etudiant en droit L1

Par Microchoveur, le 03/11/2013 à 16:57

Salut à tous !
Voilà je ne sais pas trop pourquoi je suis en L1 de Droit mais j'y suis bel et bien ! Je suis dans 
la fac d'Orléans.
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